¿CUÁL ES MI DESTINO FINAL?

A. ¿QUÉ ES LA MUERTE?

1. La muerte es la experiencia del alma separada del cuerpo.

- a. Un alma es un centro de conciencia no físico.
- b. Cuando tu cuerpo se apaga, tu alma sigue viviendo.

"Rachel comenzó a dar a luz y sufrió un parto severo. Cuando estaba en trabajo de parto severo la partera le dijo: "No temas, porque ahora tienes otro hijo".

Sucedió que cuando su alma se iba (porque murió) lo llamó Ben-Oni, pero su padre lo llamó Benjamín". (Génesis 35:16b-18)

B. ¿CUÁLES SON MIS OPCIONES?

1. Puedes disfrutar de la presencia de Dios, mientras esperas tu recompensa eterna.

"Por eso mantenemos siempre la confianza, incluso sabiendo que mientras vivamos en este cuerpo estaremos alejados del Señor. En efecto, vivimos por fe, no por vista. Así que nos mantenemos confiados, y preferiríamos ausentarnos de este cuerpo y vivir junto al Señor". (2 Corintios 5:6-8)

"Porque para mí, vivir es Cristo y morir es ganancia. Si voy a seguir viviendo en el cuerpo, esto significará un trabajo fructífero para mí. Sin embargo, ¿qué elegiré? ¡No sé! Estoy dividido entre los dos:

Deseo partir y estar con Cristo, lo cual es mucho mejor; pero es más necesario para ti que

Permanezco en el cuerpo". (Filipenses 1:21-24)

"Porque sabemos que si la tienda terrenal en que vivimos es destruida, tenemos un edificio de Dios, una casa eterna en el cielo, no construida por manos humanas". (2 Corintios 5:1)

"Así será con la resurrección de los muertos. El cuerpo que se siembra es perecedero, resucita incorruptible; se siembra en deshonra, resucita en gloria; se siembra en debilidad, se levanta en el poder; se siembra un cuerpo natural, se levanta un cuerpo espiritual". (1 Corintios 15:42-44a)

"Entonces vi 'un cielo nuevo y una tierra nueva', porque el primer cielo y la primera tierra habían pasado, y ya no había mar. Vi la Ciudad Santa, la nueva Jerusalén, que descendía del cielo de Dios, preparada como una novia bellamente vestida para su esposo. Y oí una gran voz desde el trono que decía: '¡Mira! La morada de Dios está ahora entre el pueblo, y Él morará con ellos. Ellos serán Su pueblo, y Dios mismo estará con ellos y será su Dios. Enjugará toda lágrima de sus ojos. No habrá más muerte, ni luto, ni llanto o dolor, porque el viejo orden de cosas ha pasado". El que está sentado en el trono dijo: '¡Estoy haciendo todo nuevo!'". (Apocalipsis 21:1-5a)



@bwayhispanos Domingo, 12 de octubre 2025

2. Puedes estar separado de la presencia de Dios mientras esperas tu juicio final.

"Llegó el momento en que el mendigo murió y los ángeles lo llevaron al seno de Abraham. El hombre rico también murió y fue sepultado. En el infierno, donde estaba atormentado, miró hacia arriba y vio a Abraham de lejos..." (Lucas 16:22-23)

"Entonces vi un gran trono blanco y al que estaba sentado en él. La tierra y el cielo huyeron de su presencia, y no había lugar para ellos. Y vi a los muertos, grandes y pequeños, de pie ante el trono, y se abrieron los libros. Se abrió otro libro, que es el libro de la vida. Los muertos fueron juzgados según lo que habían hecho según consta en los libros. El mar entregó los muertos que había en él, y la muerte y el Hades entregaron los muertos que estaban en ellos, y cada persona era juzgada según lo que había hecho. Entonces la muerte y el Hades fueron arrojados al lago de fuego, que es la muerte segunda. Si el nombre de alguno no se hallaba escrito en el libro de la vida, era arrojado al lago de fuego".

(Apocalipsis 20:11-15)

Nada impuro entrará en ella, ni nadie que haga vergüenza o engaño, sino solo aquellos cuyos nombres están escritos en el libro de la vida del Cordero". (Apocalipsis 21:27)

"Al día siguiente, Juan vio a Jesús que venía hacia él y le dijo: 'Mira, el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo!'" (Juan 1:29)

La "gran idea" de hoy

Gracias a lo que Jesús ha hecho, tu destino depende de tu decisión.

Ministerio Hispano

Próxima Reunión

Octubre 19, 12:45 p.m. Chapel

@bwayhispanos hispanos@broadwaychurch.com